



Delfina Gómez se reúne con legisladores federales de Morena; llama a coordinación y resultados a ciudadanía

Historia de Gerardo García • 18 h •  4 minutos de lectura



Se realizó la primera de ocho reuniones que realizará el grupo legislativo federal de Morena.

La gobernadora **Delfina Gómez Álvarez** acudió a la primera de ocho reuniones que realizará el **grupo legislativo** federal de **Morena** en el país, donde llamó a mantener la coordinación y responder a la ciudadanía con resultados. Desde la capital mexiquense, la mandataria mexiquense acompañó al presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**), y coordinador parlamentario morenista, **Ricardo Monreal Ávila**, y al presidente de la mesa directiva de la Cámara federal, **Sergio Gutiérrez Luna**, a dichos trabajos.

En su intervención, Gómez Álvarez expresó su disposición de que exista coordinación entre su gobierno y el Poder Legislativo federal, para trabajar mutuamente para mejorar las condiciones de vida de los mexicanos. Pidió que no se olvide el compromiso que tiene con la ciudadanía, porque entregaron su confianza, respeto y cariño.

“Lo único que nos toca a nosotros como funcionarios públicos es precisamente hacer todos los esfuerzos por lograr que en este caso iniciativas, y lograr mejorar las condiciones sociales y económicas, en medio ambiente”, manifestó.



La titular del Ejecutivo mexiquense deseó que la primera reunión que sostendrán los y las legisladoras de Morena, dará resultados y beneficios. El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal, reconoció el trabajo de la gobernadora Delfina Gómez y aseguró que con su trabajo se podrá consolidar la transformación del Estado de México.

Refrendó el compromiso de coordinación con la entidad y con el gobierno federal, pues manifestó que son leales con la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, y con la propia Gómez Álvarez, a quien le reconoció que los diputados federales mexiquenses han actuado debidamente.

Explicó que la visita del grupo parlamentario de **Morena** en Toluca, forma parte de la primera de ocho reuniones que sostendrá en el país, para perfilar la agenda legislativa y presentar leyes reglamentarias y secundarias en al menos 73 ordenamientos.

Indicó que iniciarán con Ley del Infonavit en febrero, pero también considerarán la ley de **seguridad social** y **bienestar animal**. Y esperarán reformas del Ejecutivo federal en materia de prohibición de maíz transgénico, como la reducción de plurinominales y eliminación de reelección.

Anuncia Ricardo Monreal respaldo a Claudia Sheinbaum ante deportaciones masivas

El presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) del Congreso federal, **Ricardo Monreal Ávila**, cerró filas con la presidenta de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, y anunció que están preparados para legislar ante una posible **deportación masiva** de mexicanos desde **Estados Unidos** (EU). Lo anterior, a unas horas de que **Donald Trump** asuma por segunda ocasión como presidente de EU, y de que entre sus primeras determinaciones podría emitir una orden ejecutiva en materia migratoria. Desde Toluca, **Monreal Ávila** afirmó que la mayoría legislativa acompañará y respaldará a **Sheinbaum Pardo** en las determinaciones que tome ante el presagio de **deportaciones masivas**; y le reconocieron que haya anunciado una estrategia que prevé diversos albergues a lo largo del país. Cuestionó que una decisión unilateral en **Estados Unidos** ni en otros países, no resolverá el tema de **migración**, pero, recalcó, que México está preparado para reaccionar.

“

Vamos a acompañar a la presidente Claudia Sheinbaum en las decisiones que tome ahora por la mañana ya comentó que el gobierno mexicano estará preparado para la recepción de compañeros que pueden ser deportados en las fronteras que nos une con el país del norte”, apuntó.



Hay cuatro temas relevantes para el Poder Legislativo con el regreso de Trump

El también coordinador parlamentario de **Morena** aclaró que, en el **Poder Legislativo**, les preocupa cuatro temas en el inicio del gobierno de **Trump**: **deportaciones masivas**; imposición de **aranceles** a mercancías mexicanas; gravamen de **remesas**; y clasificación como **terroristas** a **cárteles**. En todos los casos, aclaró, que podrán legislar tanto en la **Cámara de Diputados** como **Senadores**, pese a que son atribución del Ejecutivo federal. Para el caso de las deportaciones, subrayó, que podrán actuar para tener una migración ordenada y correcta, además atender a indocumentados. Y recalcó que harán lo correcto y conveniente para la nación, pero defenderán la soberanía, a la patria e independencia.

“

“Nosotros nos vamos a sumar a esa estrategia porque es facultad del Poder Ejecutivo federal, y estamos en la disposición de legislar en materia de migración en la medida que le convengan los intereses del país”, apuntó.

Este lunes, **Ricardo Monreal Ávila** encabezó desde Toluca la primera de ocho reuniones que sostendrán como grupo parlamentario en todo el país, para definir su agenda legislativa. Sigue leyendo: [Donald Trump toma posesión como presidente de Estados Unidos; declarará emergencia en frontera sur Tarjeta Bienestar Paisano: migrantes mexicanos deportados por Trump recibirán 2 mil pesos de apoyo económico](#)

[Delfina Gómez se reúne con legisladores federales de Morena; llama a coordinación y resultados a ciudadanía](#)